



*Ich aber bin gewiss, zu schauen
die Güte des Herrn
im Land der Lebenden.
Ps 27,13*

Der barmherzige Gott hat unsere liebe

Frau Martha Mayer

* 16.9.1934 - † 7.6.2020

Mitglied des Werkes der Frohbotschaft Batschuns

in seine Fülle heimgeholt. Im großen Vertrauen auf Gottes Begleitung hat sich Martha für das gegenseitige Verstehen und Miteinander in Rom, Salzburg und Vorarlberg eingesetzt. In Treue hat sie ihre Freundschaften bis zuletzt gepflegt. Dafür danken wir ihr von Herzen.

Im Rahmen der Jahrtagsmesse beten wir für Martha am Freitag, den 12. Juni 2020, um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Dornbirn-Hatlerdorf.

Den Auferstehungsgottesdienst feiern wir am Samstag, den 13. Juni um 11.30 Uhr ebenfalls in der Pfarrkirche Hatlerdorf. Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt auf dem Friedhof Rohrbach statt.

Dornbirn, Freiburg, Ditzingen, im Juni 2020

Im Glauben an die Auferstehung:

Werk der Frohbotschaft Batschuns

Brigitte Knünz

Rosalia Kohler

Geschwister:

Ekkehard

Elisabeth

Margaretha und Alfons mit

Dominik, Felicitas und Tobias

mit Familien

Kondolenzadressen:

Elisabeth Mayer, Unterer Kirchweg 4, 6850 Dornbirn

Werk der Frohbotschaft Batschuns, Mähdlegasse 6a, 6850 Dornbirn

Zugedachte Spenden bitte an FairAsyl-Flüchtlingshilfe, IBAN AT78 3742 9000 0008 7643